
Mein Text (Sachbuch) bedient eine Nische, wird also von vornherein kein allgemeiner Reißer werden. Ich
wünsche mir hohe Verkaufszahlen innerhalb der Nische, doch das Gesamtsegment dürfte relativ  klein sein.
Vielleicht ist mein Projekt für eine GROSSE Agentur nur ein Krümel, den sie gern den Kleinen überlässt? Weil
sie lieber die dicken Rosinen pickt?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

die GROSSEN Agenturen?
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